
 

 

 

 

 

 

 

Regelmässige Verben 

 Präsens  Präteritum  Perfekt 
Grundform: machen (mach-) Grundform: machen (mach-) Grundform: machen (mach-) 

1. Person Singular  ich mache ich machte ich habe gemacht 

2. Person Singular du machst du machtest du hast gemacht 

3. Person Singular er, sie, es macht er, sie, es machte er, sie, es hat gemacht 

1. Person Plural wir machen wir machten wir haben gemacht 

2. Person Plural ihr macht ihr machtet ihr habt gemacht 

3. Person Plural sie machen sie machten sie haben gemacht 
 

Unregelmässige Verben 

 Präsens  Präteritum  Perfekt 
Grundform: laufen (lauf-) Grundform: laufen (lauf-) Grundform: laufen (lauf-) 

1. Person Singular  ich laufe ich lief ich bin gelaufen 

2. Person Singular du läufst du liefst du bist gelaufen 

3. Person Singular er, sie, es läuft er, sie, es lief er, sie, es ist gelaufen 

1. Person Plural wir laufen wir liefen wir sind gelaufen 

2. Person Plural ihr lauft ihr lieft ihr seid gelaufen 

3. Person Plural sie laufen sie liefen sie sind gelaufen 
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Vergangenheit Gegenwart Zukunft 

Das Perfekt wird mit dem Verb 

haben oder dem Verb sein und 

einem Partizip (Grundform 2) 

gebildet! 


